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3
月
12
日
か
ら
16
日
ま
で
全
議
員
に
よ
る
予
算
決
算
常
任
委
員
会
（
委
員

長
：
山
岡
光
広
議
員
）
が
開
催
さ
れ
、
平
成
30
年
度
一
般
会
計
予
算
案
に
つ
い

て
集
中
審
査
が
行
わ
れ
ま
し
た
。
日
本
共
産
党
議
員
団
は
、
小
西
・
岡
田
両
議

員
が
、
新
年
度
予
算
が
市
民
の
い
の
ち
と
暮
ら
し
を
守
る
予
算
に
な
っ
て
い
る

か
、
市
民
の
切
実
な
願
い
が
盛
り
込
ま
れ
て
い
る
か
、
無
駄
な
予
算
は
な
い
か
、

な
ど
の
視
点
か
ら
積
極
的
に
発
言
し
ま
し
た
。
16
日
の
最
終
日
に
は
、
日
本
共

産
党
の
小
西
喜
代
次
議
員
が
反
対
討
論
を
行
い
ま
し
た
。
凜
風
会
の
谷
永
議
員
、

志
誠
会
の
小
河
議
員
が
賛
成
討
論
を
行
い
、
賛
成
多
数
で
可
決
す
べ
き
も
の
、

と
決
し
ま
し
た
。
２６
日
の
本
会
議
で
全
議
員
に
よ
る
採
決
が
あ
り
ま
す
。 

【小西議員の反対討論骨子】 

歳入で１億円のふるさと応援寄

付金を前年に引き続き計上して

いるが、予算にこうした不確定

な計上には問題がある。歳出に

おいて、市民の声が反映する市

政運営になっているかという点

では、まちづくりコアステーシ

ョン、旧甲賀病院跡地の利活用

では、十分な検討がされずに事

業化されている。中学卒業まで

の医療費無料化や給食費の負担

軽減、高齢者の無料乗車券拡充

などは、市長の公約からも優先

的に予算化されるべきである

が、先送りとなっている。以上、

主な問題点をあげたが、予算決

算常任委員会で指摘、提案され

た内容が３１年度予算に生かさ

れることを期待するものであ

る。 

 

 

市
民
か
ら
提
出
さ
れ
た
３
つ
の
請
願

が
、
各
常
任
委
員
会
で
審
査
さ
れ
た
結

果
、
不
採
択
と
な
り
ま
し
た
。 

◆
「
中
学
校
卒
業
ま
で
医
療
費
無
料
化
の

拡
充
を
求
め
る
請
願
」
は
、
１９
日
厚
生

文
教
常
任
委
員
会
で
審
査
さ
れ
ま
し
た

が
、
昨
年
１２
月
議
会
で
実
現
求
め
た
公

明
が
反
対
、
新
年
度
予
算
要
望
で
実
現
を

求
め
た
凜
風
会
も
反
対
し
ま
し
た
。
賛
成

は
共
産
・
無
所
属
ク
ラ
ブ
で
の
賛
成
少
数

で
「
不
採
択
と
す
べ
き
」
と
な
り
ま
し
た
。

山
岡
議
員
が
賛
成
討
論
を
行
い
ま
し
た
。 

 

◆
「
主
要
農
作
物
種
子
法
に
代
わ
る
公
共

品
種
を
守
る
新
し
い
法
律
を
求
め
る
請

願
」
◆
「
農
業
者
戸
別
所
得
補
償
制
度
の

復
活
を
求
め
る
請
願
」 

い
ず
れ
も
農
業
者
の
切
実
な
願
い
で

あ
る
２
つ
の
請
願
は
、
１９
日
産
業
建
設

常
任
委
員
会
で
審
査
さ
れ
、
共
産
の
み
の

賛
成
で
、
「
不
採
択
と
す
べ
き
」
と
な
り

ま
し
た
。
岡
田
議
員
が
賛
成
討
論
、
種
子

法
は
糸
目
議
員
、
土
山
議
員
が
反
対
討

論
、
戸
別
補
償
は
鵜
飼
議
員
、
山
中
修
平

議
員
が
反
対
討
論
を
行
い
ま
し
た
。
本
会

議
で
の
全
議
員
の
態
度
が
問
わ
れ
ま
す
。 ３月１８日に母校である鮎河小学

校・鮎河保育園の閉校・閉園式が行わ

れ、卒業生とし思い出を語りました。 

 

 

新
年
度
予
算
案
は
、
予
算
規
模

予
算
総
額
３
７
２
億
３
千
万
円(

前

年
度
比
１
７
億
７
千
万
円
の
減
）

で
、
第
２
次
総
合
計
画
を
本
格
的

に
具
体
化
し
た
も
の
と
な
り
、
特

徴
と
し
て
「
子
育
て
・
教
育
」「
地

域
経
済
」「
福
祉
・
介
護
」
の
３
つ

の
テ
ー
マ
に
基
づ
い
た
予
算
と
さ

れ
て
い
ま
す
。 

予
算
決
算
常
任
委
員
会
で
は
、

１
３
１
の
主
要
事
業
を
中
心
に
、

新
規
や
拡
充
に
つ
い
て
審
議
が
行

わ
れ
ま
し
た
。
こ
の
な
か
で
、
中

山
間
地
域
再
生
プ
ロ
ジ
ェ
ク
ト
事

業
や
地
域
コ
ミ
ュ
ニ
テ
ィ
事
推
進

事
業
な
ど
、
こ
れ
か
ら
の
地
域
振

興
に
つ
い
て
質
問
が
多
く
出
さ

れ
、
ま
た
１
億
円
を
目
標
と
す
る

ふ
る
さ
と
納
税
推
進
事
業
に
つ
い

て
も
、
疑
問
点
が
多
く
指
摘
さ
れ

ま
し
た
。 

 

子
育
て
・
介
護
の
事
業
で
は
、

乳
幼
児
健
診
が
信
楽
は
再
開
さ
れ

る
も
、
土
山
は
検
討
と
の
説
明
。

敬
老
金
支
給
事
業
は
今
後
、
介
護

予
防
と
い
う
視
点
で
支
給
の
形
を

検
討
と
の
こ
と
で
す
が
、
こ
れ
は

高
齢
者
に
対
す
る
市
の
思
い
が
問

わ
れ
る
問
題
と
言
え
ま
す
。 

コ
ミ
バ
ス
運
行
事
業
は
、
無
料

乗
車
券
は
８０
歳
以
上
で
現
状
の
ま

ま
、
コ
ミ
タ
ク(

予
約
型
タ
ク
シ
ー)

の
検
証
を
行
い
今
後
は
増
や
す
方

向
と
の
こ
と
。
教
育
で
は
、
タ
ブ

レ
ッ
ト
端
末
な
ど
Ｉ
Ｃ
Ｔ
教
育
の

充
実
が
図
ら
れ
ま
す
。 

     


